



# ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

学校だより 10月号  
(令和5年10月2日発行)  
発行責任者  
豊見城市立ゆたか小学校  
校長 上原 義仁



1学期もあと一週間、学校では1学期のまとめを行っているところです。また、先生方は、放課後などを活用して、よい子のあゆみ作成に大忙しです。今回は、9月の出来事よりいくつかを紹介します。

## 授業参観・夏休み作品展〔9月5日(火)〕

9月5日(火)夏休み作品展を兼ねた授業参観を行いました。授業参観は、これまでは午前に行っていましたが、昨年度の学校評価における保護者の方のご意見を受け、午後にもその時間を設定することで参観者の利便性の向上と分散を図りました。当日は、6年生では修学旅行説明会を開催しました。(修学旅行の様子は、次回の学校だよりで紹介します)



## 総合的な学習の時間：車椅子体験（4年生）

9月5日(火)4年生は、総合的な学習の時間「福祉について考える」の一環で車椅子体験を行いました。社会福祉協議会の方に講師になっていただき、車椅子を押す側と車椅子に乗る側の体験をしました。実際に体験することで、押す側の難しさや乗る側の不安などについて知ることができたようです。



## 弁護士さんによる人権教室（5年生）

9月13日(水)、5年生は、弁護士さんを講師にお呼びして、人権(いじめ)に関する授業を行いました。ドラえもんの登場人物を手がかりに、

いじめを起こさない方法を考えたり、コップの形を例に、受け止め方や許容範囲は人によって違うこと等を学びました。



## 授業研究（1年生）

学校では、授業力向上に向けて様々な研修を行っています。9月22日(金)1年口組で道徳の授業研究(検証授業)がありました。小学校に入学して半年。1年口組の児童は、授業中、きちんと席に座り、先生に集中すべき時は集中し、友だちどうし話し合うときは身体も向き合って話し合い、発表も上手にできていました。1年生の成長を感じたひとときでした。



# こども園・幼稚園・保育園等との交流会（4年生）

9月13日（水）、4年生は、本校に入学予定のある園児がいる幼稚園、こども園、保育園等の園児を体育館に招待して、交流会を行いました。4年生の児童は、園児のみなさんが楽しみそうな遊びを準備して、やりかたを優しく教えるなど楽しく過ごしていました。また、始めと終わりの集会も4年生が司会進行をしていました。9月25日には、いくつかの園よりお礼のメッセージが届きました。



## あいさつ運動（まかちょうけー委員会）

まかちょうけー委員会では、9月25日（月）から10月6日（金）をあいさつ運動の期間として、「あいさつをしたらあっち向いてほいをしよう。」という取り組みを行っています。朝、児童玄関には同委員会の児童が立っており、あいさつとあっちむいてほいをしています。低学年を中心に盛り上がっていました。



すばらしい  
6年生の  
アイデアに脱  
帽です。  
(^\_^)



## ゆたか小学校児童 活躍報告！！

おめでとう～

- 9月は、11日から30日の間に、4名と1チームが校長室に報告に来てくれました。（敬称略）
- 字□□□（永□□□、金□□□）・・・那覇市小学生バレーボール大会Bブロック [準優勝]
  - 宜□□□・・・明日の学力小学1年生の部 [1位]
  - 宮□□□・・・勇躍少年柔道大会1年生の部 [3位]
  - 知□□□・・・児童・生徒の平和メッセージ展（図画部門） [最優秀賞]
  - 長□□□・・・児童・生徒の平和メッセージ展（図画部門） [優秀賞]



じどうのみなさん。しょうじょうをもらうなどのかつやくをしたら、こうちょうしつにきて、おしえてね。

カラー版を学校webサイトに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

